

Esencia: Dulces hijos, siempre que tengáis tiempo, sentaos en soledad y rumiad el océano del conocimiento. *Revisad* los *puntos* que escucháis.

Pregunta: ¿Cuándo terminará vuestra peregrinación del recuerdo?

Respuesta: Cuando no os engañe ninguno de vuestros órganos físicos. Cuando alcancéis vuestro estado karmatit, vuestra peregrinación del recuerdo llegará a su fin. Ahora tenéis que hacer esfuerzos completos y no desanimaros. Estad siempre a punto para el *servicio*.

Om shanti. Vosotros, los más dulces hijos, ¿estáis sentados aquí en conciencia de alma? Hijos, sabéis que habéis sido conscientes de cuerpo medio ciclo. Ahora tenéis que hacer esfuerzos para permanecer en conciencia de alma. El Padre viene y explica: cuando os sentéis considerándoos un alma, podréis recordar al Padre. Si no, Le olvidaréis. ¿Cómo podéis permanecer en la peregrinación del recuerdo si no Le recordáis? ¿Cómo seríais liberados de vuestro karma negativo? Habría una pérdida. Recordad esto una y otra vez. Esto es lo más importante. El Padre os cuenta muchos métodos diferentes. También se os ha explicado lo que es *correcto* y lo que es *erróneo*. El Padre es el Océano del Conocimiento. Vosotros también tenéis el conocimiento de la devoción. Los hijos tienen que hacer tantas cosas en la devoción. Él explica: tener fuegos de sacrificio y hacer tapasya, etc., todo pertenece al camino de la devoción. Cantan canciones de la alabanza del Padre, pero esa alabanza es errónea. De hecho, ni siquiera conocen la alabanza completa de Krishna. Se tiene que entender cada aspecto. Por ejemplo, a Krishna se le llama el Señor del Paraíso. Bien, Baba pregunta: ¿se puede llamar a Krishna Trilokinath (Señor de los Tres Mundos)? Se recuerda a Trilokinath. El Señor de los Tres Mundos significa el Señor del mundo incorporal, del mundo sutil y del mundo corporal. A vosotros, hijos, se os ha dicho que también sois los amos del Brahmand (el elemento de luz). ¿Se consideraría Krishna a sí mismo un amo del Brahmand? No; él estaba en el Paraíso. Al cielo, el mundo nuevo, se le llama el Paraíso. Así pues, de hecho, nadie es un amo de los tres mundos. El Padre os dice lo que es *correcto*. Hay tres mundos. Además de Shiv Baba, los hijos también sois los amos del Brahmand. No se trata de la región sutil. Shiv Baba ni siquiera es el amo de la región corporal, ni del paraíso ni del infierno. Krishna es un amo del paraíso y Ravan es el amo del infierno. A este se le llama el reino demoníaco, el reino de Ravan. La gente dice esto, pero no entiende su significado. El Padre se sienta aquí y os explica a los hijos. A Ravan se le ha representado con diez cabezas: cinco vicios del hombre y cinco de la mujer. Ahora los cinco vicios se aplican a todos; todos están en el reino de Ravan. Vosotros ahora os estáis haciendo elevados. El Padre viene a crear el mundo elevado. Sentándoos en soledad, podréis rumiar el océano del conocimiento de este modo. En otros estudios, los *estudiantes* también estudian sus libros en soledad. Vosotros no necesitáis estudiar ningún libro. Sí, tenéis que *anotar* los *puntos*. Después tenéis que *revisarlos*. Estos aspectos son muy profundos y se tienen que entender. El Padre dice: hoy os estoy diciendo los *puntos* más nuevos y profundos. Lakshmi y Narayan son los amos de la tierra de la divinidad. No diríais que Vishnu lo sea. Ellos no entienden que Vishnu es Lakshmi y Narayan. Ahora explicáis en *esencia* la *meta* y el *objetivo*. Brahma y Saraswati no son *hombre* y *mujer* (como una pareja). Este es Prajapita Brahma. A Prajapita se le puede llamar el *tatarabuelo*. A Shiv Baba solo se le llamaría Baba. Todo el resto son *hermanos*. Hay muchos hijos de Brahma. Todos ellos saben que son *hermanos*, los hijos de Dios. Sin embargo, eso es en el mundo incorporal. Ahora os habéis convertido en Brahmins. A la edad de oro se le llama el mundo nuevo. A esta edad se le llama la edad más elevada

de la confluencia. En la edad de oro, todos son los seres humanos más elevados. Estos son aspectos muy *maravillosos*. Ahora se os está preparando para el mundo nuevo. Solo en esta edad de la confluencia os convertís en los seres humanos más elevados. Decís: me convertiré en Lakshmi o en Narayan. Ellos son los seres humanos más elevados de todos. Se les llama deidades. Lakshmi y Narayan son los más elevados de todos, son *número uno*, y luego, vosotros hijos os hacéis número indefinido. Se dice que la dinastía del sol es la más elevada; es *número uno*. Los grados decrecen gradualmente. Ahora los hijos estáis llevando a cabo la inauguración del mundo nuevo. Igual que los niños se ponen muy felices cuando su nueva casa está preparada y tienen una ceremonia de inauguración, vosotros hijos, también os ponéis felices al ver el mundo nuevo y tenéis vuestra inauguración. También se ha escrito: hubo una lluvia de flores doradas. El mercurio de la felicidad de vosotros, hijos, debería subir muy alto: recibís paz y felicidad. Nadie más puede recibir tanta paz y felicidad. Cuando vienen los de las demás religiones, hay dualidad. Los hijos tenéis la felicidad infinita de hacer esfuerzos para reivindicar una posición alta. No debería ser que aceptéis únicamente lo que sea que esté en vuestra fortuna, que, si vais a *aprobar, aprobaréis*; no. Definitivamente, se tienen que hacer esfuerzos para todo. Alguien que no sea capaz de hacer esfuerzos diría: “lo que sea que esté en mi fortuna”, y dejaría de hacer esfuerzos. El Padre dice: Yo os hago a las madres muy elevadas. Hay un gran respeto por las *mujeres* en todas partes. También se las respeta en el extranjero. Aquí, cuando nace una hija, ponen la cama boca abajo. Este mundo es completamente *sucio*. En este tiempo, los hijos sabéis cómo era Bharat y cómo es ahora. La gente ha olvidado esto y siguen simplemente pidiendo paz. Quieren paz en el mundo. Podéis mostrarles el cuadro de Lakshmi y Narayan. Cuando era su reino, había pureza, paz y felicidad. Queréis un reino así, ¿verdad? No hablarías de paz en el mundo para el mundo incorporal, ¿verdad? Solo aquí puede haber paz en el mundo. El reino de las deidades existió en el mundo entero. El mundo incorporal es el mundo de las almas. Los seres humanos ni siquiera saben que existe un mundo de las almas. El Padre dice: os convertí en seres humanos tan elevados. Todos estos temas se tienen que explicar. No es que la gente os vaya a creer cuando les soltéis de sopetón que Dios ha venido. No, incluso os insultarán más. Dirán: los Brahma Kumaris llaman Dios a su Baba. No se puede hacer *servicio* de este modo. Baba os sigue mostrando métodos. Colgad de ocho a diez cuadros en una habitación y fuera escribid: si queréis reivindicar vuestra herencia de felicidad ilimitada del Padre ilimitado, si queréis cambiar de seres humanos corrientes en deidades, entrad y os diremos cómo. Entonces vendrán muchos a vosotros. Seguirán viniendo por sí mismos. Había paz en el mundo, ¿verdad? Ahora hay muchas religiones. ¿Cómo puede haber paz en este mundo tamopradhan? Solo Dios puede traer la paz al mundo. Cuando viene Shiv Baba, sin duda trae un regalo con Él. Solo el único Padre viene de tan lejos, y solo viene una vez. Tal gran Baba solo viene una vez cada 5000 años. Cuando alguien regresa de un viaje al extranjero, trae regalos para sus hijos. Un hombre se convierte en el marido de su esposa, en el padre de sus hijos y en el abuelo de sus nietos, y después en el bisabuelo de sus bisnietos, etc. Vosotros a este le llamáis Baba y después él también se convierte en el *abuelo*. Él también será el *bisabuelo*; están las diferentes generaciones. Están los nombres de Adán y Adi Dev, pero la gente no entiende su significado. El Padre se sienta aquí y os explica a vosotros, los hijos. Ahora os estáis convirtiendo en los gobernantes del globo conociendo, a través del Padre, la *historia y geografía* del mundo. Baba os está enseñando con mucho amor e interés. Por tanto, deberíais estudiar del mismo modo. Por la mañana temprano todos están *libres*. Venid solo a la *clase* de la mañana y escuchad la murli durante media hora o tres cuartos de hora y después regresad a casa. Podéis recordar a Baba donde sea que estéis. Los domingos es festivo. Sentaos dos o tres horas por la mañana y *completad* (acumulad) vuestro ingreso para el día entero. Llenad por completo vuestros delantales. Tenéis *tiempo* ¿verdad? Cuando vienen las tormentas de Maya, no podéis recordar a Baba. Todo lo que Baba os dice es muy fácil. En el camino de la

devoción, van a muchos satsangs. Van al templo de Krishna y al templo de Shrinath y después a otros templos. Muchos se adulteran incluso mientras van de peregrinación. Afrontan muchas dificultades y no reciben beneficio de ello. Eso también está fijado en el *drama* y ocurrirá otra vez. Este *papel* está grabado en vosotras, almas. Representaréis los mismos *papeles* que representasteis en las edades de oro y de plata; representaréis los mismos papeles que representasteis en el ciclo previo. Los que tengan un intelecto denso no pueden entender esto. Los que tienen un intelecto refinado pueden entenderlo todo muy bien y explicarlo a los demás. Sienten internamente que este drama es eterno. Nadie en el mundo entiende que esta es una obra ilimitada. Lleva *tiempo* entenderlo. Se os explica todo en *detalle* y después se os dice que lo más importante es la peregrinación del recuerdo. Se recuerda: “Liberación en la vida en un segundo”. También está la alabanza de que Él es el Océano del Conocimiento y que, aunque convirtierais un océano entero en tinta, todos los bosques en lápices y la tierra en papel, aun así, no habría fin a este conocimiento. Desde el principio, habéis estado escribiendo mucho y si continuarais escribiendo ¿cuánto papel se utilizaría? No tenéis que tropezar de un lado a otro. Lo principal es Alfa. Recordad al Padre. Venís aquí a Shiv Baba. Shiv Baba entra en este y os enseña con mucho amor. Él no tiene ninguna ostentación externa. El Padre dice: entro en un cuerpo viejo. Ved cómo Shiv Baba simplemente viene a enseñarnos. No tiene arrogancia. El Padre dice: Me habéis invitado a venir al mundo impuro y en un cuerpo impuro, para enseñaros. No Me invitáis a venir en la edad de oro a sentarme en palacios con diamantes y joyas incrustados, ni Me ofrecéis comida. Shiv Baba no come nada. Antes, solíais invitarle a venir a comer. Le ofrecíais 36 variedades de comida. Eso también ocurrirá de nuevo. A esto se le puede llamar las actividades divinas. ¿Qué actividades divinas podría tener Krishna? Él es un *príncipe* de la edad de oro. A él no se le llamaría el Purificador. Ahora sabéis cómo se convirtió en el amo del mundo de la edad de oro. Los seres humanos están en total oscuridad. Ahora vosotros estáis en la luz total. El Padre viene a cambiar la noche en el día. Gobernáis durante medio ciclo. Por tanto, deberíais estar muy felices. Vuestra peregrinación del recuerdo terminará cuando ninguno de vuestros órganos físicos os engañe. Cuando alcancéis vuestro estado karmatit, terminará vuestra peregrinación del recuerdo. Todavía no os habéis hecho completos. Ahora tenéis que hacer esfuerzo pleno y no desanimaros. Solo seguid haciendo *servicio* y nada más que *servicio*. El Padre ha venido y también está sirviendo a través de este cuerpo viejo, ¿no? El Padre es Karankaravanhar. Él tiene muchas preocupaciones por los hijos: tengo que hacer esto; tengo que construir una casa. Igual que un padre mundano tiene pensamientos acerca de todo lo limitado, de la misma forma, el Padre de más allá de este mundo tiene pensamientos acerca de todo lo ilimitado. Los hijos tenéis que hacer *servicio*. Día a día, todo se vuelve más fácil. Cuanto más os acerquéis a la destrucción, más fortaleza seguiréis recibiendo. Se recuerda que las flechas golpearon a Bishampitamay y a otros al final. Si las flechas les golpeasen ahora, habría mucho caos. Habría una gran multitud, ¡ni preguntéis! Habría tantos que ni siquiera tendríais tiempo de rascaros la cabeza. Ahora no es así. No obstante, cuando lleguen las grandes multitudes, se dirá que es así. Vuestro impacto se esparcirá cuando las flechas les golpeen. Sin lugar a dudas, todos los hijos tienen que recibir la presentación del Padre. Incluso podéis abrir este *hospital* y *universidad divina* imperecederosen tres pies cuadrados de tierra. No importa si no tenéis dinero. Se os darán cuadros. En el *servicio* se tiene que tolerar todo: respeto y falta de respeto, felicidad y pesar, calor y frío. Todo eso se tiene que tolerar. Hacer que alguien se haga como un diamante no es poca cosa. ¿El Padre se cansa alguna vez? ¿Por qué os cansáis vosotros? Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los

hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Estudiad durante media hora o tres cuartos de hora, por la mañana temprano, con mucho amor e interés. Permaneced en el recuerdo del Padre. Haced tanto esfuerzo para el recuerdo que todos vuestros órganos físicos estén bajo vuestro control.
2. En el *servicio* se tiene que tolerar todo: respeto y falta de respeto, felicidad y pesar, calor y frío, etc. Nunca os canséis de hacer *servicio*. Abrid un *hospital* y *universidad* en tres pies cuadrados de tierra y haced el servicio de convertir a otros en diamantes.

Bendición: Que seáis un *hijo* océano de amor y deis la experiencia del amor verdadero y espiritual. Cuando vais a la orilla de un océano, experimentáis frescura. Del mismo modo, vosotros hijos, debéis convertir os en tales *hijos* océanos de amor que cualquier alma que se os acerque sienta que está en la orilla de vosotros *hijos* océanos de amor, porque las almas en el mundo actual tienen hambre de amor verdadero y espiritual. Habiendo visto el amor egoísta, sus corazones se han alejado del amor verdadero y es por eso que considerarían incluso unos pocos momentos de experimentar el amor espiritual como el apoyo de sus vidas.

Eslogan: Permaneced llenos de la riqueza de este conocimiento y automáticamente continuaréis recibiendo riqueza física.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Así como se dice del reino de la edad de oro que hay un solo reino y un solo dharna, del mismo modo, en la soberanía del ser, ahora debería haber un solo rey; es decir, que todo debería funcionar de acuerdo a sus instrucciones; vuestro intelecto no debería funcionar según vuestras propias indicaciones; vuestro intelecto no debería fluctuar en su poder de discriminación; vuestros sanskares no deberían haceros bailar a vosotros, el alma. Se podrá decir, entonces, que tenéis un solo dharna, un solo reino. Embeded tal poder de controlar. Este es el medio para el servicio ilimitado.